

創業者の餅原正和会長(74)と  
幹也社長(47)。式典会場で。



# 父が礎30年、息子の10年で急成長

## ホームエックス 40周年式典

周年を迎え、名鉄トヨタ  
ホテルで10日に記念式典  
とパーティーを開いた。

大村秀章県知事をはじめ  
多くの来賓と取引企業の  
代表者など約320人が  
招かれた。

同社は現会長の餅原正  
和氏(74)が昭和50年  
に「豊栄クリーナー有」  
として創業。廃棄物処理  
事業を中心事業を伸ば  
し30年で礎を築いた。息  
子の幹也氏(47)が社長

に就任してからの10年間  
でさらに飛躍。公共施設  
の指定管理者業務や飲食  
業、レンタル業などの分  
野へも積極的に事業展開  
し、従業員1200人を  
超える中堅企業に成長し

た。  
若々社員が多い  
のが印象的だ。

廃棄物処理の

会社であるにも  
かかわらず、近

年はゴミ減量の

コンサルティン

グにも力を入

れ、また廃油を

活用したバイオ

ディーゼル燃料

を利用するなど、地球環

境への負荷を減らす行動

的な企業だ。

## 社会貢献にも力

力を入れており、中学野球部の控え選手たちが試合に出場できる機会として、季節外れの野球大会を主催するなどの面白い取り組みもある。

元トヨタ副社長の

清水哲太氏が講演

40周年式典の前には記念講演会も行われた。講師に招いたのは元トヨタ

から出る老廃物を浄化する「静脈系企業」と表現。「地域社会から存在意義を高く評価される会社になつて頂きたい」と話していた。【新見克也】